
ACTA Nº5 de 2005

En la ciudad de Puerto Rico, Misiones, a los nueve días del mes de septiembre de año 

dos mil cinco, siendo las 10:00 hs., se da inicio a la reunión del Centro  convocada para 

el  día  de  la  fecha  con  los  Coordinadores  e  integrantes  del  Centro  de  Capacitación 

Judicial del Poder Judicial de Misiones, presentes y abajo firmantes. Con el siguiente 

orden del día:  1) Representante informa sobre: a) III Jornadas Pciales.  Sobre Medio 

Ambiente del 11 al 13 de agosto de 2005 en Salta. b) XXIII Congreso Nacional de 

Derecho Procesal del 22 al 24 de Septiembre de 2005 en Mendoza -2 participantes- Se 

ofrecieron Dra. Bellóni y Dr. Padula. C) IX Congreso Nacional de Capacitación Judicial 

en Córdoba del 13 al  14 de octubre de 2005 -4 participantes- Se ofrecieron la Dra. 

Katok, Dr.Schwemberg y Dra. Guirland. D) Proyecto de Convenio Curso de informática 

de  Eldorado  que  se  elevo  al  Sup.  Tribunal  de  Justicia.  E)  Nota  remitida  por  las 

Secretarias Coordinadores de la II C.J. Dra. Vallejos y Dra. Zajaczkowski de García, 

respecto de su no colaboración activa con el centro de C. Judicial hasta que no se logre 

medida paliativa sobre desigualdad de ingresos. 2) Inicio de curso de Informática en 

Posadas (Agosto), informe Dra. Guirland. 3) Seminario sobre Ética Judicial en Pdas. El 

14/09/05 y Charla Dra. Catella. 4) Seminario Taller para nuevos empleados del P. Judis. 

5)Seminario para Jueces de Paz sobre “Arreglos verbales”, Dra. Lojko, Dra. Catella. Y 

Dr. Varela. 6) Proyecto de Acordada Regalementaria: Dra.  Gallardo. 7) Temas varios: 

Internet III C.J. Proyecto de Presupuesto: Dr. Quiros y Dr. Lunge. 8) Fijar fecha de la 

próxima  reunión.  Respecto  al  pto.  1)  El  Sr.  Representante  informa  sobre:  a)  No 

asistencia a la III Jornadas  Pciales. sobre Medio Ambiente del 11 de al 13 de agosto de 

2005 en Salta. B) Respecto del XXIIII Congreso Nac. de Derecho procesal del 22 al 

24/09/05  en  Mendoza,  el  Dr.  Schwemberg  considera  que  se  debería  apoyar  la 

participación en el mismo de la Dra. Belloni, por su colaboración con el centro como 



Coordinadora, sin perjuicio de mejor criterio del S.T.J. el cual es aprobado por mayoría 

resolviéndose  oficiar al S.T.J. a los efectos. Informa la Dra. Lojko que: la Dra. Panza 

propone  Seminario  para  Secretarios  consistentes  en  temas  de  interés  común, 

solicitándole  la  Coordinadora  nombrada,  esquemas  o  temas  a  tratar.  El  Dr.  Quiros 

propone que se hable con los abogado jóvenes  del Colegio de Abogados, lo cual es 

rechazado, debiendo limitarse al Poder Judicial. Se resuelve que la Dra. Lojko y el Dr. 

Quiro sean los nexos para el seminario del Dr. Vigo. El Dr. Schwemberg propone una 

reestructura total del Centro con autoridades permanentes y la incorporación de post 

grados  y/o  convenios  con  Universidades   con  el  S.T.J.  o  Centro,  sin  dejar  la 

capacitación entre pares. Resolviéndose respecto del punto. C) IX Congreso Nac. de 

Capacit.  J.  en  Cba.  Del  13  al  14/10/05,  la  participación  de  la  Dra.  Katok,  Dr. 

Schwemberg, Dr. Lunge, Dra. Oudín y Dra. Guirland, debiendose enviar nota al S.T.J. 

comunicando lo resuelto  antes  del  15/09/05.  La Dra.  Guirland informa respecto del 

punto 2) Inicio del curso de Informática en Posadas, en agosto, que el mismo es de 

“Operadores de Linux”, habiendo colaborado la Dra. Quelas y la Ministro Dra. Oudín, 

con 40 cursantes  en dos grupos en total, o sea se encuentran capacitando actualmente 

80  personas,  llamándose  a  inscripción  nuevamente  para  2  nuevos  grupos  de  40 

integrantes cada uno. Capacitándose en total y antes de fin de año a un total de 160 

magistrados, funcionario y empleados. Habiendo la Dra. Quelas efectuado un  gasto de 

$210 (pesos doscientos diez) para elementos del curso y sobre punto D) proyecto de 

convenio  curso  de  Inform.  en  Eldorado,  la  Dra.  Katok  informa que  la  Facultad  de 

Ciencias Forestales de Eldorado no tiene software de Linux y por eso no puede dictar 

los cursos,  sugiriendo la mayoría  que se solicite  presupuesto a un Instituto Privado. 

Tratado el pto. E) Nota remitida por los Secretarios de Oberá y Posadas, respecto del 

quite de colaboración a las actividades del Centro mientras persista la situación salarial, 



el Dr. Quiros opina que es una falta de ética Judicial, sugiriendo el Dr. Lunge  contestar 

las notas solidarizándose con los secretarios, manifestando que se entiende la situación 

de los mismos e invitándoles a continuar colaborando. El Dr. Quiros invita a todos a 

confeccionar  el  Código  de  Ética   e  informa  respecto  del  pto.  3)  que  la  Jornada 

Provincial  de Ética Judicial  en Posadas se efectuará el  27/10/05. Sugiriendo la Dra. 

Katok  una  jornada  con  el  Dr.  Vigo  en  Eldorado  juntamente  con  la  Dra.  Catella, 

invitándose  a   los  jueces  de  Paz  etc.  Respecto  del  pto.  4)  Se  resuelve  dejarlo  en 

Suspenso momentáneamente hasta decidirse fecha y lugar  del  mismo.  Sobre pto.  5) 

Seminario  p/Jueces  de  Paz  sobre  “Técnicas  de  Mediación  para  la  Audiencia  de 

Conciliación de Arreglos Verbales”, la Dra. Lojko informa tener preparada la primera 

parte,  faltando  concluir  la  segunda,  quedando  la  fecha  a  confirmar  para  el  mes  de 

noviembre, dependiendo también de la Dra. Catella. Respecto al pt. 6) Se informa la no 

redacción a la fecha por parte de la misma. Sobre Pto. 7) El Dr. Lunge comunica que la 

la III C.J. contaría con Internet por medio del centro, específicamente en la oficina de la 

Dra. Katok. La Dra. Guirland entrega al Representante del centro el Oficio Nº273-I/05 

firmado  por  la  Dra.  Quelas  solicitándose  información  acerca  de  las  actividades  del 

centro para ser incluidas en la Memoria Anual de Presidencia 2004-2005. Respecto del 

Proyecto  de  Presupuesto,  el  Dr.  Lunge y Dr.  Quiros  se  compromete  a  realizarlo  al 

finalizar las actividades del presente año. Concluyéndose  que atento lo inminente de la 

elección  de  nuevos  Representantes  del  Centro  para  el  próximo  año,  los  presentes 

sugieren contar con una estructura mínima en Posadas (de Centro Administrativo) y un 

Cuerpo asesor o Comité Administrativo (ah honorem) con la colaboración de al menos 

un  Ministro  del  S.T.J.  Estableciéndose  que  la  fecha  y  lugar  de  la  próxima  reunión 

pto.8) queda supeditada a las diversas actividades ya programadas. Siendo las 12:30 hs. 

se da por finalizada la reunión, previa lectura de ésta, firman los presentes que deseen 



hacerlo, para constancia; hallándose presente los siguientes Coordinadores. Dra. Acosta, 

Dra. Katok, Dra. Lojko, Dra. Guirland, Dr. Schwemberg, Dr. Quiros, Dra. Andino y Dr. 

Lunge.


